

Beat: Politics

## Los ciudadanos españoles "explotan" ante el Gobierno de España

### La policía carga contundentemente

MADRID, 08.11.2023, 17:46 Time

**USPA NEWS** - Los ciudadanos españoles explotan ante la amnistía de Sánchez derivando en cargas, detenciones y gases lacrimógenos

Varios días de protestas en la sede del PSOE en Madrid y el pasado lunes la policía nacional carga indiscriminadamente con gas lacrimógeno bajo las órdenes del ministro del interior.

La UFP -Unión Federal de Policía- pide el cese del delegado del Gobierno en Madrid.

Los ciudadanos españoles ya no pueden más, y durante varios días la sociedad civil se lleva concentrando en las inmediaciones de las sedes del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) que hay por todas las localidades del territorio español a raíz de las negociaciones que lleva el gobierno de España en funciones con los golpistas e independentistas de Cataluña a través de una posible amnistía y condonación de la deuda de la autonomía hacia el estado español con un único fin, el de formar gobierno y que Sánchez siga como presidente de la nación en coalición con comunistas e independentistas.

Cientos de miles de ciudadanos se concentran en todo el país, en especial en la capital de España donde se están, con el paso de los días, produciendo los mayores disturbios desde que el pasado lunes, 6 de noviembre, se produjeran unas cargas desproporcionadas donde una anciana quedara tendida en el suelo requiriendo las asistencias sanitarias tras ser afectada por los gases lacrimógenos utilizados por la policía de Marlaska.

La concentración promovida por la plataforma `Revuelta` y formada por jóvenes a través de las RRSS congregó a cerca de 7.000 personas de diversas edades en la sede del PSOE en Ferraz, convirtiéndola en un escenario de protestas contra el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, por las negociaciones llevadas con el prófugo de la justicia, Carles Puigdemont, en relación a lo anteriormente explicado.

Con el paso de los minutos, la situación se volvió más tensa al entrar en juego la intervención de los cuerpos de antidisturbios de la policía al recibir órdenes del delegado del Gobierno de Madrid con cargas desmesuradas y el uso de gas lacrimógeno para disuadir a los congregantes que tan solo se limitaban a canticos vociferantes de "No a la amnistía", "Puigdemont a prisión", "Pedro Sánchez a prisión", "Policía, únete" o "Viva España".

A la concentración, una vez comenzada, se le unió el líder del partido VOX, Santiago Abascal, que condenó: "Estamos ante un golpe de Estado, que es lo que en este momento está intentando cometer el presidente del Gobierno en funciones. Vendiendo la nación, pisoteando la Constitución, destrozando la igualdad entre los ciudadanos y regalando una amnistía contra la Constitución, únicamente a cambio de votos para mantenerse en el poder".

### COMUNICADO DEL SINDICATO DE LA POLICIA NACIONAL ESPAÑOLA (UFP)

En la mañana de ayer martes, la Unión Federal de Policía (UFP) -uno de los sindicatos -, emitía un comunicado pidiendo el cese del delegado del Gobierno en Madrid ante los hechos acaecidos en la tarde-noche del pasado lunes, 6 de agosto, en las inmediaciones de la sede del PSOE en la calle Ferraz de Madrid,

Por eso `UFP` solicita la dimisión de Francisco Martín, delegado del Gobierno en Madrid, en base a que "se está utilizando a la Policía Nacional de una forma partidista por parte del Gobierno para reprimir a los ciudadanos que se manifiestan legítimamente".

El texto del comunicado añade que "en nuestro país hemos vivido situaciones más graves en materia de orden público que la vivida ayer en el entorno del PSOE. Recordemos las célebres manifestaciones de "rodea el Congreso" y el asedio al que se vio sometida la Policía Nacional en la Vía Laietana de Barcelona con motivo del Procés. Las órdenes entonces fueron aguantar, aunque nos estuvieran literalmente masacrando, mientras que ayer se ordenó la utilización de material antidisturbios que hacía muchos años que

no se utilizaba”.

La Unión Federal de Policía concluye: “La policía está al servicio de los ciudadanos y, aunque dirigida por el poder político, no puede ser utilizada para reprimir a quienes se manifiestan en contra de decisiones de esos políticos que pueden considerar injustas, inadecuadas o ilegales. Y eso es lo que ayer se hizo. Por este motivo, solicitamos la dimisión o cese del delegado del Gobierno en Madrid, máximo responsable de lo sucedido, al mismo tiempo que apoyamos la actuación de nuestros compañeros, por cuanto se limitaron, como siempre hacen, a cumplir sus órdenes”.

El delegado del Gobierno de Madrid, Francisco Martín Aguirre, es un militante histórico del PSOE que en la pasada precampaña electoral indicó, “Bildu ha hecho más por España que los patrioterros de pulsera”.

**Article online:**

<https://www.uspa24.com/bericht-23768/los-ciudadanos-espaoles-explotan-ante-el-gobierno-de-espaa.html>

**Editorial office and responsibility:**

V.i.S.d.P. & Sect. 6 MDSiV (German Interstate Media Services Agreement): Julio González Montero

**Exemption from liability:**

The publisher shall assume no liability for the accuracy or completeness of the published report and is merely providing space for the submission of and access to third-party content. Liability for the content of a report lies solely with the author of such report. Julio González Montero

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)